

Continúan en Cuba sesiones del Congreso de Dermatología



La Habana, 6 oct (RHC) Los delegados al X Congreso cubano de Dermatología, dedicado al Che y con sede en el Palacio de Convenciones de La Habana, continúan los debates sobre la dermatología pediátrica, lepra y la aplicación del ozono en enfermedades de la piel.

Como parte del foro, también sesionan el Primer Encuentro de Dermatólogos Latinoamericanos, del Caribe y África, graduados en Cuba, el VI Simposio del Capítulo de Dermatólogos Jóvenes, así como el IV Seminario Internacional de Histoterapia y la VI Jornada Nacional de Cáncer de Piel.

Delegados de Ecuador, Eslovaquia, Estados Unidos, Inglaterra, México, Noruega, Panamá y República Dominicana, se dan cita en ese encuentro que concluye este sábado.

Entre los resultados que expone Cuba en la cita científica se encuentra el Heberferón, medicamento desarrollado por el Centro de Ingeniería Genética y Biotecnología para el cáncer de piel.

Fuente: RC-RRelej.



Radio Habana Cuba